

# Destacan baja en precio del pellet ante una mayor oferta disponible en Ñuble

**COMBUSTIBLE.** Bolsas de 15 kilos se sitúan entre los \$3 mil 800 y los \$5 mil pesos, según comercio.

Krishna González  
 cronica@cronicachillan.cl

Una baja en los precios del pellet se ha evidenciado en Ñuble este año, debido al gran número de vendedores particulares y empresas que comenzaron a vender este tipo de combustible en la región durante el invierno, según informaron desde rubro. Este panorama contrasta con los de estaciones anteriores, en las cuales el pellet llegó incluso a tener quiebre de stock, a raíz de la alta demanda que este producto suscitó.

Esto ha ocasionado que algunas personas tengan más de lo que llegarán a usar en sus estufas durante la temporada, debido al interés por adquirir combustible a raíz de las bajas temperaturas.

Cristóbal Pino, de la empresa CGP Inversiones SpA, expresó que en años anteriores, los precios iban aumentando en "un 7% anual, sin mayor inconveniente, porque la bolsa era de dieciocho kilos, hasta el año pasado que estas pasaron a quince. Los productores comenzaron a implementar más salas de ventas, hubo más distribuidores, más gente comprando uno o dos camiones (...) y los vendían más caro, lo que les funcionaba y siguen replicando (...) por lo que son muchos los vendedores actual-



ANTE MAYOR CANTIDAD DE COMERCIANTES EN EL RUBRO, EMPRESARIOS DESTACAN BAJA EN EL PRECIO FINAL, EN FAVOR DEL USUARIO.

mente".

Además, apuntó que el desabastecimiento que existió durante la pandemia, se relaciona con que las personas estaban más tiempo en la casa. "Hubo un desabastecimiento enorme, porque la gente estaba en la casa, usaba más calefacción y los productores y el mercado, se dieron cuenta de que la capacidad instalada de producción era menor al requerimiento, por eso se dispararon los precios".

**"Los productores implementaron salas de venta, más distribuidores, más gente comprano. Son muchos los vendedores actualmente".**

Cristóbal Pino  
 CGP Inversiones SpA

Asimismo, Iván Moya, de Clima Chillán, enfatizó la baja en los precios de este combustible que se ha percibido nota-

riamente en estos meses. "Hay harto stock de pellet (...) este año se masificó ya lo de bajar los kilos, la mayoría es de quince kilos, y de esta el precio ronda en \$3.800 a \$5.000 dependiendo de las marcas. Hay harto pellet, no habrá déficit este año, la gente se preparó bien (...) hay mayor cantidad de gente que trae pellet, lo que genera bajas en los precios".

También destacó la alta demanda que sigue teniendo este recurso, debido a un impor-

tante aumento de estufas en Chillán que lo usan como fuente de calefacción. "Hay mayor demanda, por más estufas mayor es la compra de este (...) hay bastante para asegurarse, no como hace años, que había tres o cuatro lugares donde comprar pellet, ahora ya en todas partes se encuentra, lo que incentiva y motiva a la gente a optar por estas estufas".

#### USUARIOS

Para Marcela Aburto, quien lle-

#### Se busca evitar quiebre de stock

Desde la seremi de Energía en Ñuble, informaron que el año pasado, el Ministerio de Energía firmó un convenio con todos los productores de pellet a nivel nacional, para que priorizaran el mercado en el país, y así no se repitiera un quiebre de stock como en otros años, lo que ha dado frutos durante este 2024 con un buen panorama en la productividad de este recurso.

va más de dos inviernos utilizando su estufa a pellet en Chillán, la experiencia que le ha dejado el uso de este combustible amigable con el medio ambiente, ha sido mucho más satisfactoria este 2024, ya que la disminución del costo ha sido notoria para su bolsillo. "Había un precio bastante alto, lo compré hasta en \$8.000 el saco de quince kilos, pero con el tiempo fue bajando el valor. Además, ahora hay muchas más marcas, pues antes cuando empezó eran como dos o tres las que más se conocían, entonces ahora tú puedes encontrar incluso en el supermercado bolsas por \$4.000, lo que sale mucho más conveniente", dijo.